
Protokoll der Jahreshauptver-
sammlung vom 23.12.2020

Ort: Dataport Videokonferenz Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 21:30 Uhr

Versammlungsleiter: Robin Kettner Protokollführer: Stephan Brodel

Teilnehmer: Robin Kettner 1. Vorsitzender
Sascha Bendixen Beauftragter für die Mitgliederver-

waltung
Axel Mahnkopf Schatzmeister
Heiko Faße 1. Kassenprüfer
Tobias Jungjohann 2. Vorsitzender
Jana Große (zeitweise) Beauftragte für den „Head of social 

media“
Stephan Brodel Schriftführer
Björn Bottler Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Jürgen Albrecht Ehrenmitglied
Marcus Heeschen Abi 2004
Arne Gloe Abi 2002
Timm Greve (zeitweise) Abi 1990
Jens Gohrke Abi 1989

Gäste: Malte Abi 1989

Tagesordnung:

TOP 1 Begrüßung durch den Vorstand

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 
Mitgliederversammlung, Genehmigung der Tagesordnung

TOP 3 Verlesung und Genehmigung des letztjährigen Protokolls

TOP 4 Entgegennahme des Kassenberichtes und des Kassenprüfungsberichtes, Entge-
gennahme des Vorstandsberichtes, Entlastung des Vorstandes

TOP 5 Wahl der Vorstandsmitglieder (1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Schriftführer, 
Schatzmeister, Referent für Öffentlichkeitsarbeit)

TOP 6 Verschiedenes
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Protokoll

TOP 1 Begrußung durch den Vorstand

Vorstellungsrunde.
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Robin Kettner.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit der 
Mitgliederversammlung, Genehmigung der Tagesordnung

Es wurde festgestellt, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde. Es sind 
bei Zählung 13 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.
Einige stimmberechtigte Mitglieder mussten die Mitgliederversammlung allerdings vor-
zeitig verlassen.

Die Mitgliederversammlung findet aufgrund der aktuellen Corona Situation Online als 
Videokonferenz statt. Es wurde vereinbart, dass über Handzeichen vor der Kamera 
oder die „Hand heben“ Funktion des Videochats abgestimmt wird.
Über die digitale Form der Jahreshauptversammlung wurde in der Einladung hingewie-
sen.

Genehmigung der Tagesordnung
Eine Genehmigung wird mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 13 Ja - 0 Enthaltungen - 
0 Nein

TOP 3 Verlesung und Genehmigung des letztjährigen Protokolls

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 wurde in der Online Konferenz bereit-
gestellt und konnte während der Versammlung eingesehen werden.

Es wurde einstimmig genehmigt, dass das Protokoll nicht vorgelesen werden muss und 
die digitale Bereitstellung ausreichend ist - mit folgendem Stimmergebnis: 13 Ja - 0 Ent-
haltungen - 0 Nein 

Eine Genehmigung des Protokolls wird mit folgendem Stimmergebnis erteilt: 13 Ja - 0 
Enthaltungen - 0 Nein
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TOP 4 Entgegennahme des Kassenberichtes und des Kassenprufungsberichtes, Entge-
gennahme des Vorstandsberichtes, Entlastung des Vorstandes

Bericht des Vorstands
• Unterstützung unseres 1. Vorsitzenden durch Sascha Bendixen – Danke!
• Fokus auf die Ehemaligen-Feier am 23.12.
• Tolle Pläne 2020 konnten leider nicht umgesetzt werden – u.a.:

◦ Ehemaligenrallye durch neue Mitglieder
◦ Tag der Jubilare
◦ Kinderturnen

• Head of Social Media – Digitaler Wummms für den Ehemaligenverein
• Highlight Vorstandstreffen Segeltörn
• Zwei Newsletter 2020

◦ Versand an Mitglieder – darf aber gerne auch an Verbundene/Freunde des 
Kronwerks weitergeleitet werden

• Aktion: Sextanerkisten – Übergabe auf vier Elternabenden
• Weiterhin Hybridversand Einladungen JHV: Email + Post
• ca. 370 aktive Mitglieder

Bericht des Schatzmeisters (Kassenbericht)

• 2018: Kassenstand 31.12.2018 = 5637,43 Euro (+464,03 Euro im Vergleich zum
Vorjahr)

• 2019: Kassenstand 31.12.2019 4747,84 Euro (-889,54 Euro im Vergleich zum 
Vorjahr)
=> Zielsetzung für 2019: Erhöhung der Ausgaben für die Bereiche Ehemaligen-
Feier und Unterstützung der Schule (Spenden)
◦ Übersicht Geschäftsjahr 2019:

▪ Einnahmen
• ca. 2900 Euro Mitgliedsbeiträge

◦ 370 aktive Mitglieder / ca. 230 zahlende Mitglieder
• ca. 55 Euro Ehemaligen-Feier Eintritt

▪ Ausgaben
• Insgesamt ca. 3900 Euro

◦ Vereinskonto – Kontoführung, Buchungen 5,1%
◦ Vereinsaktivitäten (Abientlassung, Ehemaligenrallye) 12,6%
◦ Ehemaligen-Feier 44,3%
◦ Spenden (Sextanerkisten, Ausrüstung Leichtathletik, 

Abiball/Abizeitung, Förderbeitrag Abijubiläum 10 Jahre) 20,4%
◦ Sonstiges: Postkarten, Webhosting, Einladungsversand 17,6%

Bericht der Kassenprüfer
Die Kassenprüfer stellten fest, dass die Prüfung stattgefunden hat und alle Ausgaben 
ordnungs- und satzungsgemäß waren. Er empfiehlt die Entlastung des Vorstandes.

Entlastung des Vorstands
Der Vorstand wird entlastet - mit folgendem Stimmergebnis: 12 Ja - 0 Enthaltungen - 0 
Nein
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TOP 5 Wahl der Vorstandsmitglieder (1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, Schriftfuhrer, 
Schatzmeister, Referent fur Öffentlichkeitsarbeit)

Abstimmung über den Antrag den Vorstand im Ganzen und nicht einzeln zu wählen - 
mit folgendem Stimmergebnis: 11 Ja - 0 Enthaltungen - 0 Nein

Wahl des/der 1. Vorsitzenden
• Zur Wahl steht Robin Kettner

Wahl des/der 2. Vorsitzenden/in
• Zur Wahl steht Tobias Jungjohann

Wahl des/der Schriftführers/in
• Zur Wahl steht Stephan Brodel

Wahl des/der Schatzmeisters/in
• Zur Wahl steht Axel Mahnkopf

Wahl des/der Referenten/in für Öffentlichkeitsarbeit
• Zur Wahl steht Björn Bottler

Der Vorstand wurde wiedergewählt - mit folgendem Stimmergebnis: 11 Ja - 0 Enthal-
tungen - 0 Nein

TOP 6 Verschiedenes
Kontakte
Verbindungslehrer für den Ehemaligenverein wäre wünschenswert
Mit Boy Kramer sind wir in gutem Kontakt, hat aber wenig Zeit
Ein junger Nachwuchslehrer wäre wünschenswert
ggf. mit Herrn Knoop über mögliche Kandidaten reden

Abizeitung
Idee Nachhaltige Unterstützung in Form von aktiver Hilfe
Software Lizenz für Schule ggf. unterstützt vom Ehemaligenverein
Unterstützung bei der Gestaltung durch den Ehemaligenverein
ggf. auch andere Projekte denkbar wie Schülerzeitung
Einbindung von Lehrkräften
Tobias würde ein erstes Gespräch über unsere Idee mit Boy Kramer führen

Abireisen
Idee: Unterstützung bei der Organisation der Abireise
Kontaktaufnahme mit Abijahrgang und Angebot der Unterstützung durch unsere Exper-
tise

Archiv von Schülerzeitungen/Pennäler etc.
Ein komplettes Archiv stünde zur Verfügung – Idee: Digitalisierung und Verwaltung 
durch den Ehemaligenverein
Möglichkeiten via Schnellscanner oder externe Firmen prüfen.
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…………………………………......
Ort, Datum

………………………………......... ………………………………...........
Versammlungsleiter Protokollführer
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